

Epigraphie

Durant le mois de juin 1977, des travaux de pose de câbles téléphoniques réalisés avenue Victor Hugo et Boulevard de Pinteville ont mis au jour divers ossements. Il s'agissait des restes d'anciens Toulousains inhumés autrefois dans un cimetière, abandonné au milieu du dix-neuvième siècle, puis recouvert d'une épaisse couche de remblais. Le 16 juin fut dégagée, en face de l'immeuble situé au numéro 6 du Boulevard de Pinteville, à environ six mètres de la façade et à deux mètres de profondeur, une stèle funéraire de pierre calcaire d'un mètre de haut, un demi-mètre de large et dix-sept centimètres d'épaisseur sur laquelle on pouvait lire la touchante épitaphe d'une jeune Toulousaine dont nous transcrivons ici le texte :

*« Ici repose Jeanne Eliza BABELLON
Agée de seize ans morte le ... [illisible] ... juin 1831.
Chère enfant enlevée trop tôt à tes parents,
Tu seras regrettée, tu méritois de l'être,
Jamais ils ne t'oublieront,
Il en est qui te pleureront toujours,
Que de qualités aimables
Sont avec toi ensevelies dans la tombe*

Michel HACHET